

Democracia

"La democracia no es otra cosa que el aspecto político del espíritu ... Hoy me doy cuenta de que el ciudadano alemán se equivocaba cuando creía que el hombre podía ser culto y apolítico".

Thomas Mann, 1939

La **Fundación Internacional para el Fomento de la Cultura y la Civilización** de Múnich, sin ánimo de lucro, fue fundada en 1995 por el emprendedor Erich Fischer (EBV) y está reconocida por el Estado.

Los fines más importantes de la fundación son

- Promover el arte y la cultura, especialmente la música;
- mejorar las condiciones de vida de las personas mayores y
- el desarrollo de la civilización.

Música por la tarde

En los años 1996 a 02/2025, organizamos más de 2.175 tardes musicales festivas para casi 550.000 personas mayores entusiastas en toda Alemania y las financiamos casi exclusivamente con los ingresos del patrimonio de la fundación. Estos conciertos de música clásica de alto nivel artístico se celebran con café y pasteles en salones festivos y son un agradecimiento especial del fundador a la generación que, sin tener culpa alguna, tuvo que soportar el peso de la Segunda Guerra Mundial y las privaciones de la posguerra. Desde 2006, organizamos un número cada vez mayor de tardes musicales directamente en residencias de ancianos y personas mayores (hasta la fecha, unos 14.175 conciertos de este tipo para unos 570.000 oyentes).

toujours Mozart

Alegre festival de cumpleaños que se organiza cada año desde 1997 a finales de enero en muchas ciudades mozartianas como Salzburgo (Alte Fürsterzbischöfliche Residenz), y en algunos casos también en Viena (Palais Schwarzenberg, Liechtenstein Museum, Palais Niederösterreich) y Praga (Palais Liechtenstein, Rudolfinum). 2012

y 2013 en Augsburgo, en los años 2016/17/18 el festival tuvo lugar en Offenbach/Main. En 2016, "toujours Mozart" hizo una aparición como invitado en Elma cerca de Haifa/ Israel y desde entonces tres veces en Tel Aviv 2018, 2022 y 2024. Por primera vez en Múnich en el 2025 (ciudad "mozartiana" por tenerse aquí el estreno de "Idomeneo" en el año 1781). A continuar 2026.

Desde 2007, **Música sobre ruedas** presenta "ópera en formato de bolsillo", es decir, versiones abreviadas de óperas conocidas, escenificadas con encanto como música callejera clásica, moderadas con ingenio y presentadas gratuitamente en lugares adecuados del centro de las ciudades. Destacados solistas vocales y un virtuoso cuarteto de cuerda amenizan los momentos. Durante este tiempo, hemos representado Don Giovanni, La Flauta Mágica, La Traviata, El rapto en el serrallo, Carmen, Freischütz, Rienzi, La Bohème, El barbero de Sevilla, Le nozze di Figaro y Don Pasquale casi 400 veces con gran aplauso de decenas de miles de personas.

Amnistía Nacional

Tres proyectos modelo para evitar las penas de prisión por delitos menores, que han sido adoptados por los respectivos ministerios de justicia, así como clases de música y conciertos en las cárceles, actualmente en 13 prisiones de toda Alemania, como contribución a la resocialización de los reclusos.

Hacer música en lugar de consumirla

De 1999 a 2009, la fundación organizó y financió talleres de música y clases de música para más de 11.000 niños de primaria en Múnich, así como conciertos infantiles para unos 6.000 niños de guarderías munitenses. En 2009, empezamos a organizar conciertos de música clásica directamente en escuelas de toda Alemania bajo el lema Música para alumnos (2.590 conciertos para unos 183.000 alumnos hasta la fecha). Las actuaciones de artistas profesionales y dedicados tienen como objetivo presentar la música clásica en directo a los jóvenes oyentes de una manera adecuada, animándoles idealmente a hacer música ellos mismos.

07 / 2025

Cuenta de donaciones

Internationale Kulturstiftung / Commerzbank AG

IBAN: DE 07 700 800 00 036 82 444 24

BIC: DRES DE FF 700



INTERNATIONALE STIFTUNG ZUR FÖRDERUNG VON KULTUR UND ZIVILISATION

Gegründet 1995 von Erich Fischer